

L'arrivée de l'été fêtée en musique

Ambiance jazzy le midi à Garbejaïre, pop-rock le soir au Village. Cette 29ème fête de la musique a animé Valbonne Sophia Antipolis



Ambiance jazzy dès le lundi midi à Garbejaïre pour cette 29ème Fête de la Musique. La formation Jazz du Conservatoire à Rayonnement Communal a animé la Place Méjane pendant la pause déjeuner des habitants et actifs de Sophia. Rythmes pop-rock et variété le soir avec les groupes Aeven, DNA, Stenikel, Duo Miss Tic et Cactus ; des concerts organisés en partenariat avec les associations de Garbejaïre.

Au village, le Big Band du CIV a lancé la soirée sur le pré de l'Hôtel de Ville. Les mélomanes sont venus avec leur casse-croûte pour un pique-nique en musique. D'autres formations ont animé les rues du village comme l'association de Ukulélé, VSAIélé : ambiance hawaïenne assurée.

Haut de page